



6 avril 2013

Championnats de France des cordistes les 12 et 13 avril à Lyon Par Pierre Délas

Les 12 et 13 avril prochains, les championnats de France des Cordistes se tiendront au Mur de Lyon.

Le championnat se déroule en deux phases, une phase de qualifications puis une phase finale.

Lors des qualifications les concurrents ont quatre épreuves à réaliser (progression sur corde, secours, levage,...). Sur chacune de ces épreuves un classement est établi et des points sont attribués aux concurrents. Le classement général de la phase de qualifications est établi en faisant la somme de ces points. Les huit premiers de ce classement sont retenus pour participer à la phase finale.

Un classement « entreprises » est établi en additionnant pour chaque entreprise les classements généraux de la phase de qualification des 3 membres de l'équipe. Un classement « intérim » est établi en additionnant pour chaque entreprise ou agence d'intérim les classements généraux de la phase de qualification des 3 meilleurs cordistes inscrits par la société et ce quel que soit le nombre de cordistes inscrits par cette dernière.

